
Stv. Schmidt fragt an, nach welchen Vergabekriterien die Verwaltung die Vermietung der 
Sporthallen, insbesondere auch die Sporthalle auf dem Hackenberg, vornimmt, da in der 
Sporthalle auf dem Hackenberg die Belegung in Einzelfällen bis bis in die Nachtstunden erfolge.  
 
Frau Adolfs wird in einer der nächsten Sitzung die Belegung erläutern.  
 
 
 


